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就職内定者報告会 

 

 １１月１１日（水）の放課後、入社内定を受けた生徒たちの報告会を行いました。 

 校長先生は「自分の力を信じ、最善を尽くした結果だと思う。入学の頃に比べると、今

の目の輝きから、たくましくそして強く成長したと思う。内定通知をもらった時の感激を

しっかり保ち続け、社会人になるための準備期間として、今後の学校生活を充実してほし

い」と激励しました。 

 五十嵐キャリアカウンセラーは「内定をくださった各社にお礼の訪問をした。各社の担

当者は『入社してくることを楽しみにしている。』と言ってくださっている。内定は、周

りの人から自分を信用してもらえるように努力した結果だと思う。これからは会社で信用

される人になるように」と激励しました。 

  生徒は一人一人、内定の報告と感謝を述べるとともに、今後の決意を力強く述べました。 

     【感謝を忘れず頑張ります！】        【みんな真剣な眼差し】 


